

INAUGURATION

# Une seconde agence pour la Banque populaire

Inauguration

## Inauguration

Pour répondre à une demande croissante sur un territoire en constant développement, la Banque populaire du sud a inauguré, ce mardi soir 25 juin, sa seconde agence à Lunel.

La première, ouverte depuis plusieurs années côté est sur la zone commerciale des Portes de la mer, a désormais une petite sœur côté ouest puisque l'enseigne bancaire vient de s'installer dans la galerie marchande de l'Intermarché des 4 Saisons. Une centaine de sociétaires et partenaires assistaient à cette cérémonie en présence, entre autres, de Cyril Brun, directeur général de la Banque populaire du sud, et de Nicolas Rigollet, directeur de cette nouvelle agence, déjà à la tête de celle des Portes de la mer. Il sera accompagné au quotidien par deux autres collaborateurs.



*Les collaborateurs lors de la cérémonie, ce mardi, aux 4 Saisons. A. C.*